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РАСТЕТ й ХОРОШЕЕТ ВЫБОРГСКАЯ СТОРОНА

Позор
американским
империалистам!

Профессора, преподаватели, ра
бочие и служащие, иностранные 
студенты, обучающиеся в нашем 
институте, собрались 6 марта в 
Актовом зале на митинг протеста 
против агрессии американских 
империалистов в Демократической 
Республике Вьетнам.

На трибуне —  аспирант из 
ДРВ У Ван Тао. Он с гневом го
ворит о том, что американские 
агрессоры бомбят его родину.

—  Наш народ полон решимости 
бороться до победы, —  продол
жает У Ван Тао, —  и в  своей 
справедливой борьбе он ощущает 
поддержку народов Советского 
Союза. Товарищи! От всех вьет
намских студентов и аспирантов, 
обучающихся в Ленинградском 
политехническом институте, я 
выражаю благодарность за соли
дарность с нашим народом!

Долой американских империа
листов!

Руки прочь от Демократической 
Республики Вьетнам!

Янки, вон из Южного Вьетна
ма!

Член-корреспондент АН СССР 
профессор М. В. Костенко, вы
ступая на митинге от имени уче
ных института, выразил безгра
ничное сочувствие вьетнамскому 
народу, подвергшемуся нападе
нию американских империалистов.

— Товарищи! Пролита кровь в 
Демократической Республике 
Вьетнам. Я  вместе со всем совет
ским народом возмущен действи
ями агрессоров из США. Да 
здравствует борьба вьетнамского 
народа за свою независимость!

На митинге с гневными сло
вами протеста против американ
ской агрессии во Вьетнаме вы
ступили также представитель со
ветского студенчества А. Соколов, 
от имени студентов стран народ
ной демократии — болгарский 
студент Лефтеров, представитель 
кубинского землячества Пардо, от 
группы африканских студентов 
Акгва Франсис (Гана), от имени 
арабских студентов —  Карфул 
(Сирия), от ученых нашего ин
ститута —  профессор Ю. В. Бай- 
маков и от имени преподавате
лей —  Е. М. Тренин.

На митинг? была принята ре
золюция.

о  СЛАВНОЙ истории русского
^  рабочего класса Выборг

ская сторона занимает свое осо
бое, славное и героическое место. 
Она славится своими революцион
ными традициями. Рабочий класс 
Выборгской стороны был в пер
вых рядах борцов с царским са

модержавием, огромную роль сыг
рал он в борьбе за победу социа
листической революции. Самоот
верженно сражались выборжцы на 
фронтах гражданской войны. Все 
силы отдавали они делу построе
ния социализма в нашей стране. 
На заводах Выборгской стороны 
зародилось социалистическое со
ревнование. Незабываем вклад 
вьгборжцев в оборону города в 
период Великой Отечественной 
войны.

И в наши дни трудящиеся 
Выборгской стороны являются 
инициаторами передовых форм 
труда, умножая славные традиции 
своих отцов и дедов.

Нынешний Выборгский район, 
являющийся частью Выборгской 
стороны, по развитию экономики, 
по застройке, но благоустройству 
и сравнить нельзя с той рабочей 
окраиной, какой была Выборгская 
сторона до революции. С каждым 
годом район растет и хорошеет: 
появляются новые улицы и мик
рорайоны, застроенные современ
ными благоустроенными домами.

Сейчас, когда район деятельно 
готовится к выборам в местные 
Советы, уместно посмотреть, что 
выполнено за период деятельно
сти районного Совета нынешнего 
созыва. Это были годы реализа
ции решений XX II съезда пар
тии, Программы КПСС по созда
нию материально-технической ба
зы коммунизма, повышению жиз
ненного уровня советских людей, 
дальнейшему развертыванию со- 
циалистической демократии и со
вершенствованию работы Советов.

В числе первых трудящиеся 
района 24 декабря прошлого го
да рапортовали об успешном вы
полнении годовых планов и со
циалистических обязательств по 
промышленности и развитию го
родского хозяйства.

Районный Совет и его испол-

В. СМИРНОВ, председатель Исполкома 
Выборгского райсовета

нительныи комитет направляли 
свои усилия на выполнение пла
на развития городского хозяйства, 
жилищно-бытового и культурного 
строительства, благоустройство и 
озеленение района, улучшение ра
боты учреждений народного обра
зования, здравоохранения, на раз
витие сети и повышение куль
туры обслуживания населения 
предприятиями торговли, общест
венного питания и коммунально- 
бытового назначения. Решению 
этих задач была подчинена вся 
агитационно-массовая работа Со
вета.

Эти задачи непрерывно возра
стали в связи с ростом жилищно
го фонда. Только за 1964 год в 
районе построено 230 тысяч 
квадратных метров жилой площа
ди, что позволило предоставить 
ленинградцам 9200 квартир.

Если при проведении прошлых 
выборов было образовано 97 изби
рательных участков, то теперь их 
число увеличилось: в 107 изби
рательных участках будут отда
вать свой гражданский долг тру
дящиеся района. Это увеличение 
числа избирательных участков 
произошло в первую очередь за 
счет нового строительства. Посто
янно меняется карта района. Мно
гие рабочие и служащие наших 
предприятий получили благоуст
роенные квартиры в новом мик
рорайоне вокруг Гражданского 
проспекта. Застроены Второй Му- 
ринский проспект и проспект Мо
риса Тореза, заканчивается за
стройка проспекта имени Н. И. 
Смирнова.

Значительно улучшен и старый 
жилой фонд. План капитального 
ремонта выполнен на 104 про
цента. Выполнены все обязатель
ства по плану развития городско
го хозяйства. Теперь 86 процен
тов домов местного Совета име
ют центральное отопление, 99 
процентов домов газифицировано, 
имеют ванны 79 процентов квар
тир. Большие работы провели жи

лищные конторы и предприятия 
по благоустройству и озеленению 
своих территорий.

Значительное развитие получи
ли коммунальное хозяйство райо
на, подземные сети, освещение, 
дорожный покров.

Больше стало в районе ас
фальтированных магистралей. Это 
проспекты Мориса Тореза, Н. И. 
Смирнова, Тихорецкий, проезд по 
Коломягам, дорога на Каменку, 
Политехническая улица, 1-я Па
раллельная и другие —  всего 22 
улицы. Выполнены также работы, 
принятые по наказам избирате
лей. Многие улицы (Саратовская, 
Гельсингфорсская, Заповедная 
и др.) благоустроены с помощью 
коллективов предприятий района.

Несколько улучшилось транс
портное сообщение в районе. Ор
ганизован автобусный маршрут 
№ 53 и выделен маршрут 
№ 41-6, Оба они связали район 
новой застройки по Гражданскому 
проспекту с центральными марш
рутами. В 1964 году открыты 
также автобусные маршруты № 94 
и 98, продлен маршрут автобуса 
№ 9 по проспекту Мориса Торе
за. По наказу избирателей уве
личено количество вагонов на 
трамвайных маршрутах № 9, 18, 
40, 26, продлена трамвайная ли
ния на Тихорецком проспекте. 
Однако в связи с большим жи
лищным строительством и быст
рым ростом населения района во
прос обслуживания района транс
портом (особенно в часы «пик») 
остается еще далеко не решенным.„ 
Новому составу районного Сове
та совместно с городскими орга
низациями придется приложить 
еще много труда для решения 
этой проблемы.

Дальнейшее развитие получи
ли водопровод и канализация. 
Только в 1964 году в районе про
ложено 15,4 километра водопро
водных и 12,3 километра канали
зационных сетей. Закончено стро
ительство разводящих водопро

водных сетей в Левашове и Пар- 
голове.

На улицах района появилось 
1600 новых светильников.

Увеличилась в районе сеть уч
реждений просвещения, здраво
охранения и культуры. Построе
ны четыре новые поликлиники и 
две капитально отремонтированы. 
Пять новых школ открыто в рай
оне: на Гражданском проспекте 
(две), на проспекте Мориса Торе
за, на проспекте Н. И. Смирнова, 
на проспекте Раевского. Введено 
в эксплуатацию шесть новых до
школьных детских учреждений.

Выборгский Дворец культуры, 
ставший штабом культурной ра
боты в районе, капитально отре
монтирован. Капитальный ремонт 
произведен также в Доме культу
ры имени 1 Мая, в клубах По
литехнического института, «Рус
ского дизеля».

Больше в районе стало пред
приятий торговли и обществен
ного питания. Так, в 1964 году 
построено 7 магазинов в районе 
Гражданского и Тихорецкого про
спектов и Торжковской улицы, а 
также открыто 15 столовых (из 
них 6 открытых). Введено в экс
плуатацию два комбината быто
вого обслуживания, пять ателье, 
пять новых пунктов приема белья 
в стирку.

Перечисленное выше —  лишь 
основное из сделанного за период 
работы Совета этого созыва. Рост 
населения в районе, новое строи
тельство ежедневно выдвигают 
новые задачи. Новый состав Со
вета должен продолжить работу 
по улучшению быта и культурно
го обслуживания трудящихся рай
она.

Разумеется, все, чего мы до
стигли, мы сумели сделать, лишь 
повысив роль депутатов, поддер
живая их инициативу и актив
ность общественных организаций

(Окончание на 2-й стр.)

Новая школа на 
Гражданском проспекте.



2 ПОЛИТЕХНИК

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

НЕУКОСНИТЕЛЬНО выполнять
РЕШЕНИЯ СОБРАНИЙ

[\  А СОСТОЯВШЕМСЯ 2,5 фев
раля с. г. общем собрании 

коммунистов гидротехнического 
факультета с отчетным докладом 
выступил секретарь партбюро 
К. Ф. Ковалов.

В докладе отмечалось, что пар
тийное бюро уделяло большое 
внимание работе курсовых пар
тийных групп. Однако далеко не 
во всех из них была налажена 
четкая работа. Собрания парт
групп проводились редко, успева
емость и дисциплина коммунистов 
не обсуждались. Не удивительно 
поэтому, что бывшие II и I I I  кур
сы по итогам весенней сессии по
казали низкую успеваемость, а 
члены партии этих курсов не вы
полнили своей авангардной роли 
и многие на экзаменах ..получили 
неудовлетворительные оценки.

Отмечалось, что все партгруп
пы недостаточно уделяли внима

ния учебе коммунистов, вопросам 
быта, проявляли либеральное от
ношение к пьяницам и картежни
кам. Принижались роль и значе
ние партийного собрания группы 
как органа коллективного руко
водства.

Политико-воспитательная рабо
та на факультете проводится си
стематически. Работают четыре 
семинара и три кружка. Руково
дителями их являются опытные 
пропагандисты.

Большинство участников семи
наров и кружков работают актив
но: делают доклады, выступают 
в прениях по докладам.

На факультете регулярно вы
пускается стенгазета «Гидротех
ник». К сожалению, следует от
метить, что комсомольская орга
низация в работе редколлегии не 
принимает должного участия и 
материалов, освещающих студен
ческую жизнь, мало.

В общежитии периодически вы
пускаются стенгазеты и «мол
нии».

В прошлом году на факультете 
был организован агитколлектив, 
который в настоящее время вклю
чился в проведение предвыборной 
кампании.

Партийное бюро работало в 
тесном контакте с профсоюзной 
организацией и направляло рабо
ту общества Красного Креста и 
ДОСААФ, добровольной народной 
дружины, которые в общем рабо
тали удовлетворительно.

Но совсем недостаточно уделя
ло внимания работе студентов в 
Красном Кресте и ДОСААФ комсо
мольское бюро.

Об учебно-производственной 
работе на факультете уже сооб
щалось в газете «Политехник», 
поэтому нет необходимости повто
рять это. Однако заметим, что 
парторганизация и деканат ставят 
вопрос о необходимости иметь на 
факультете не менее пяти специ
альностей вместо трех укрупнен
ных, существующих в настоящее 
время.

Контингент приема на первый 
курс за последние годы хотя и

поднят до 175 человек, но в свя
зи с большой потребностью в кад
рах гидротехников необходимо 
установить стабильный прием в 
количестве 225— 250 человек.

Успеваемость студентов в этом 
году упала до 77 процентов, хотя 
по институту ГТФ вышел на 4-е 
место. Велико число студентов, 
отчисленных за неуспеваемость: 
по итогам весенней сессии — 40 
человек (из них 5 коммунистов), 
по итогам зимней сессии — 31 
человек.

Факультетом за истекший год 
выполнен большой объем научных 
работ. Только по договорам с 
предприятиями за 1964 год вы
полнено работ на сумму почти в 
300 тысяч рублей. Кроме того, 
был выполнен ряд госбюджетных 
научных исследований. Подробно 
это уже излагалось в ранее опуб
ликованной статье И. И. Леви.

На факультете успешно работа
ет группа содействия партгос- 
контролю. По заданию общеинсти
тутской группы содействия она 
участвовала в проверке внедре
ния научных работ (по списку 
особо важных), выполненных на 
факультете в 1963 году. Провер

ка установила, что все разработ
ки и рекомендации ГТФ приня
ты и с успехом используются 
промышленностью.

Подготовка научных кадров на- 
факультете проходила успешно, и 
соцобязательства его в этом отно
шении выполнены.

В прениях по докладу т. Кова- 
лова выступило восемь человек. 
Они указали на некоторые ошиб
ки и недостатки в работе парт
бюро и потребовали от новога 
партбюро устранения недочетов. 
В частности, указывалось на от
сутствие роста парторганизации 
за счет передовой студенческой 
молодежи.

Работа партбюро ГТФ была 
признана удовлетворительной. В 
решении собрания коммунисты 
потребовали от нового партбюро 
разработать конкретные меропри
ятия по улучшению воспитатель
ной и учебной работы на факуль
тете, по неукоснительному вы
полнению этих мероприятий.

Собрание избрало новый состав 
партбюро и делегатов на общеин
ститутскую партконференцию.

А. СЕЛИВАНОВ, член редкол
легии газеты «Политехник*--- .. - I I -  ----------- — л -----V'----------- "  л ^  I ш « I | и/1 Г1 I 1/ЛПГ1П*
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и всего населения района. Испол- РАСТЕТ И ХОРОШЕЕТ ВЫБОРГСКАЯ СТОРОНА
ком райсовета во всей работе опи
рался на общественный актив го созыва постоянные комиссии 
райсовета и поселковых Советов, по здравоохранению (председа-
и прежде всего на постоянные ко- тель Лыткин), по благо-
„ „ „ „ „ „  устройству и охране природы
миссии Совета и депутатские (председатель С. Д. Мерхалев), по
группы. промышленности (председатель

Постоянные комиссии, депу- Н. П. Прибытков), по торговле и 
татские группы, общественные общественному питанию (предсе- 
отделы и инспекции принимали датель Н. Д. Мосеева), строитель- 
активное участие в подготовке ная (председатель И. Н. Соко- 
вопросов к сессиям райсовета, лов).
Эти вопросы, как правило, обсуж
дались на их заседаниях и сове
щаниях, их предложения учиты
вались в принимаемых Советом 
решениях. Так, в подготовке 
седьмой сессии райсовета, обсу
дившей вопрос «О состоянии и 
мерах по улучшению воспитатель
ной работы с детьми и подрост
ками в районе», принимали уча
стие постоянные комиссии по 
народному образованию, культуре, 
социалистической законности и 
общественному порядку, все де
путатские группы, комиссия по 
делам несовершеннолетних, об
щественный оргинструкторский

цы, озеленена, полоса вдоль про
спекта Мориса Тореза, построено 
три сквера.

Большую помощь в работах по 
благоустройству оказывает обще
ственное проектно-конструктор- 
ское бюро, объединяющее 32 ар
хитектора, во главе с Е. К. Уша
ковой. Много труда вложила в ра
боту по оформлению нового зала 
торжественной регистрации бра-

Комиссия по благоустройству и 
отдел, домовые и родительские ко- охране природы, которой руко- 
митеты. Всего в подготовке сес- депутат С II Мрпхя'чрн
сии приняло участие более 300 В0ДИТ ?ещтат „ Д' МеРхалев> 
человек. старшии научный сотрудник на-

Болыная организаторская ра- } чн°_исследовательского институ-
бота, проведенная депутатскими та постоянного тока, много сдела-
группами, общественностью жил- ла л̂я Развития соревнования за
контор и школами после сессии, Ра^он высокой культуры и со-
позволила улучшить воспитатель- Циалистического быта, 
ную работу с детьми и подростка- Создание на предприятиях и в
ми: в районе в летний период организациях района инициатив-
было организовано 12 пионерла- ных ГРУПП по благоустройству
герей в жилищных конторах, ра- обеспечило широкое привлечение
ботали клубы по интересам, — трудящихся района к работам по
словом, организованно прошла вся очистке, приведению в порядок и
оздоровительная работа с детьми, озеленению района. Сейчас в рай-

Вопросы, связанные с улучше- оне работает 279 инициативных
нием культурно-бытового обслу- групп, объединяющих 1803 че- 
живания трудящихся, обсужда- ;‘Ловека

3? а1Д™ Х исполкома В 1964 году жители района
ра совета. Как правило, все во- 0Траб0тали полтора миллиона ча-
1 т к  заседаниям исполкома сов в том чнсле мн часов

готовились постоянными комис- дящиеся посвятили уходу за
Г Г ’ депутатскими гРУ™ами, Шефными скверами, садами и пар- 
общественными отделами инспек- ками Благодаря активному уча_

К0МИССИИ ПРИ" стию населения в районе в ми- нимали участие ^в составлении м вв 42 ? гекта_
пп 1ТЛ0В решении’ в обсуждении зе площадей, высажено
вопросов на исполкоме, выступа- 17200 дереВьев, 112 700 кустар-

Постоянные ко- ников свыше двух миллионов
миссии стали чаще проводить цветов 
выездные и совместные заседа
ния, что значительно повышает
эффективность их работы и по- хорецкий проспект, улица Шате-
зволяет принимать правильные лена, Омская улица, появился
решения. бульвар по Лесному проспекту —

Хорошо работали в течение все- от Литовской до Тобольской ули-

В зеленый наряд оделись Ти-

Новый дом на 2-м Мурин-
ском проспекте.

ков и рождений архитектор Г. А. 
Эрлинг. Активно работают в бюро 
архитекторы Шимаковский, Е. А. 
Заусская и многие другие энту
зиасты, бескорыстно отдающие 
свое свободное время на то, что
бы сделать наш район более бла
гоустроенным и красивым.

Двадцать пять архитекторов 
общественного бюро заняты раз
работкой проектов создания баз 
массового отдыха трудящихся в 
парках Сосновском, Шуваловском, 
2-й очереди пионерского парка в 
честь пятидесятилетия Советской 
власти на Кантемировской пло
щади, созданием скверов, бульва
ров на имеющихся еще в районе 
пустырях.

Много работала и комиссия по 
здравоохранению. Однако в меди
цинском обслуживании района 
еще много трудностей и недостат
ков. Развитие сети медицинских 
учреждений отстает от бурного 
роста района. Новому составу рай
онного Совета нужно будет осо
бое внимание уделить медицин
скому обслуживанию населения.

Большую помощь исполкому 
райсовета оказывают депутатские 
группы. Практика показывает, 
что там, где депутатские группы 
работают хорошо, их деятель
ность способствует развитию ак

тивности избирателей, укрепляет 
связи Совета с населением, помо
гает в решении многих вопросов 
жизни района. В тёкущем созыве 
активно работали депутатские 
группы, руководимые А. И. Пет
ровым, М. В. Ершовой, 0. П. Пла
тоновой, Н. Е. Зверевым, А. Н. 
Морозовым и другими. Так, толь
ко благодаря настойчивости депу
татской группы жилищной конто
ры Л? 14 и ее руководителя 0. П. 
Платоновой была благоустроена 
улица Графова.

Большое терпение и настойчи
вость проявила депутатская груп
па жилищной конторы № 18 (де
путаты А. Н. Морозов, Г. М. Ни- 
тецкая, Ф. Ф. Ершов), добиваясь 
расселения непригодного к жилью 
подвального помещения в доме 
№ 20 по улице Курчатова, В 
этом выразилась конкретная за
бота депутатов об избирателях.

Прошедшие в ноябре и декабре 
прошлого года отчеты депутатов 
перед избирателями показали, что 
избиратели положительно оцени
вают деятельность большинства 
депутатов районного Совета.

Однако положительно оценивая 
работу депутатов, избиратели 
справедливо указывали на мно
гие нерешенные проблемы. Выше 
я говорил о транспортной пробле
ме и о медицинском обслужива
нии. До сих пор недостаточна 
сеть детских садов и яслей (осо
бенно в поселках Парголово и 
Левашово). Требуется повысить 
воспитательную работу в школах. 
Не полностью решен вопрос об 
очистке воздушного бассейна. 
Есть недостатки в спортивно-мас
совой работе. Из-за недостатка 
обслуживающего персонала стра
дает работа ряда жилищных кон
тор, некоторые конторы работают 
с убытком. Далеко не завершены 
работы по благоустройству рай
она и внутренних производствен
ных территорий. Рост района вы
двигает новые задачи в деле бы
тового обслуживания населения. 
Пока еще мы не можем сказать, 
что всегда своевременно рассма
триваются жалобы и заявления 
граждан.

Все еще велики трудности в; 
жильем.

На своей последней, 12-й сес
сии, 21 января, районный Со
вет принял решение «О плане 
развития городского хозяйства 
Выборгского района на 1965 год». 
План -предусматривает большой 
комплекс работ, осуществление ко
торых потребует неослабного вни
мания депутатов и общественно
сти.

Вот основные положения плана. 
1966 тысяч рублей вкладывает
ся в развитие городского хозяй
ства. В районе будет построено 
384 тысячи квадратных метров 
жилой площади — в полтора ра
за больше, нежели в 1964 году. 
Более трети новых домов будет 
строиться в квартале Гражданско
го проспекта, новые дома появят
ся на проспектах II. И. Смирнова, 
Мориса Тореза, 2-м Муринском. 
Там же будут построены две но
вые школы из трех намечаемых 
планом. В два раза больше, чем 
в 1964 году, будет построено дет
ских дошкольных учреждений — 
10.

Большие средства ассигнуются 
и на ремонт старого жилого фон
да, на благоустройство, на про
должение работ по газификацйн 
котельных и квартир, по разви
тию сети водопровода и канали
зации. Флюговская и Ланская те
лефонные автоматические стан
ции, здания которых будут пост
роены в 1965 году, дадут райо
ну 15 тысяч новых номеров.

-Значительные работы планиру
ются по развитию городского 
транспорта. Появятся новые авто
бусные маршруты: Тихорецкий 
проспект — продолжение Кон
дратьевского пр.оспекта и про
спект Н. И. Смирнова — пло
щадь Льва Толстого.

В 1965 году начнется строи
тельство троллейбусной линии по 
маршруту Арсенальная улица — 
Гражданский проспект. Она бу
дет введена в эксплуатацию в 
1966 году. Начнется строитель
ство трамвайной линии Тихорец
кий проспект — Гражданский 
проспект —  станция Ручьи.

Предусмотрены и многие дру
гие работы, которые сделают наш 
район еще лучше и благоустро
еннее. Этот план нужно претво
рить в жизнь, привлечь к нему 
внимание трудящихся района.

Эти заботы лягут на плечи де
путатов, которых трудящиеся вы
берут 14 марта 1965 года.
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И выстоять, и победить. 
Блокада...
Суровое слово — блокада.
В раг был беспощаден,

коварен, жесток... 
Беснуясь, он рушил дома

Л енинграда, 
Н о храбрых безумство сломить 

он не смог.
Б рел  голод,
Страшный, жуткий голод, - 
Скупой, костлявый, как скелет; 
Брел, истощая пыткой город, 
Как смерть, неумолим, свиреп, 
К ак стон дистрофика, ужасен, 
К ак доходяга, тих и слаб...
Но был, как преж де, светел,

ясен
Н ад П етропавловкой закат.
И так  ж е детски безмятеж ен 
Был контур крепости

и шпиль, — 
К ак  прежде, чист, высок

и нежен,
К ак преж де, бесконечно мил. 
Н о были тверды, непреклонны 
И  присягавш ий здесь комбриг,

И ополченцы, и знамена,
И невский сумрачный гранит. 
Здесь, над плитою величавой, 
Н ад  гробом мудрого Петра,
По зову прежней русской

славы
Здесь присягали до утра.
А над Невой снаряды  выли,
И было тяж ко, горько жить... 
Здесь поклялись они России 
И выстоять, и победить.

I. Передовая, фронтовая... 
(Рассказ солдата)

Н аш  полк стоял в глухом
болоте 

На правом берегу Невы. 
С луж ил и я в те дни в пехоте 
Простым солдатом, как и вы. 
Шел артобстрел, шел не стихая, 
И день, и ночь — все дни

подряд. 
Свистящ ей вьюгой налетая, 
Гудел осколками снаряд.
Н а окровавленных носилках 
Н австречу раненых несли 
И, отды хая на развилках, 
Курили, грызли сухари.
Все ж дали  смерти, но спокойно

К черте незримой твердо шли. 
Шли днем и ночью, ровно, 

стройно —
К передовой, на край  земли. 
Окоп извилистый копая,
С олдат себя в земле спасал.
Он ж ил, секундам цену зная, 
Конца войны ещ е не ж дал . 
Обросший, грязный и небритый, 
Забывш ий сон, еду, покой... 
Д авно  войной по горло сытый— 
Он был солдат, солдат-герой,
В любых лиш еньях деловитый, 
К ак штык, разящ ий насмерть 

здесь,
С олдат советский знаменитый — 
И  всей России нашей честь.

И. Как хлеба ждал он канонады...
Там, где бомбили, в пекле ада, 
Стоял голодный Ленинград, 
Заж аты й  зраж еской  блокадой, 
Он ж д ал  нас всех, своих

солдат...
Там полусъеженной полоской 
Н арод  у булочных стоял...
И ветер бился пылью жесткой, 
М орозом руки обжигал. 
С таруш ка с заостренным носом 
Засты ла около дверей 
Ко всем с одним больным

вопросом:
— К огда прибавят для  детей? 
Там, стянутый петлей блокады, 
Старик-профессор умирал...
К ак хлеба, ж д ал  он канонады, 
П рорыва, избавленья ж дал. 
П ечалью  резало ресницы, 
Сводило судорож но рот... 
Немые, сумрачные лица, 
Суровый в горести народ.
И  злоба ж гучая кипела 
В солдатской боевой груди: 
«Скорей бы в бой, скорей бы 

в дело! 
Им от расплаты  не уйти».

I I I .  «В  атаку надо!»
Вот 9.40... Вспышкой света 
М етнулось что-то позади...

Рванулся воздух. С вихрем 
ветра

П ронесся громовой раскат —
И  в высь светящейся кометой
В зметнулся ярких молний ряд. 
И рокот яростной «катюши» 
Восторг на лицах заж игал ,
И каж ды й, заж и м ая  уши, 
Смертельный гром

благославлял. 
Неистово рвались снаряды 
Н ад  укрепленьями врага.
Сигнал ракет:

«В атаку  надо!»
И  танки ринулись в енега.
З а  танком следом, где попало, 
П ехота-матуш ка пошла...
И криком -радости звучало 
К рутое русское «ура».
В раг огры зался: выли мины. 
Но было ясно — он падет.
И, прячась в ямки и низины, 
В огне разры вов шли вперед. 
Там, за  незримою чертою, 
Стоял блокадный Л енинград. 
Он был для  нас родной

Москвою,

Он ж дал  нас всея, своих
солдат.

Д евятисотый день блокады... 
Там ж дали  нас, с Больш ой 

земли,
В пьянящ ем гуле канонады 
Мы вдохновенно к цели шли.
И тот, кто ведал боль утраты, 
К то ведал горечь зла  в боях, 
П оймет восторг и дрож ь

солдата, 
П оймет улыбку на губах.

IV . «За любовь и мою, и твою...* 
М ать стоит на крылечке, и

ждет,
Сына ж дет, что на фронт

проводила.
20 лет, неутеш ная, ждет...
Н у а сына... война погубила.
И зачем она, бедная, ждет? 
Кто, родимой, ей сына вернет? 
...Сын погиб смертью храбрых 

в бою
З а  любовь и мою, и твою.
Ты скаж и: под какою  сосной, 
П од какою  березкою, ивой 
Ты лежиш ь, мой сыночек

родной,
Мой желанный, мой

сиротливый.
И  ей ветер в степи прошептал: 
«Мать! Утешься!
Он рощею стал,
Обернулся березкою той,
Той березкою русской,-

святой...
* * *

П обеда...
Великое слово — победа! 
Скорби о погибшие, герой

Ленинград. 
Ты горе и радость до капли 

изведал, 
Л икуй ж е салютом своих

канонад...
П обеда...
Великое слово — победа!

Г. С ВЯ Т Л О В С К И Й

С И С Т Е М А Т И Ч Е С К А Я  
Р А Б О Т  А — Г Л А В Н О Е

КАК РАСХОДУЮТСЯ СРЕДСТВА?

К чему приводят 
занятия с «холодком»

О  КЗАМЕНЫ по высшей ма- 
^  тематике, прошедшие в ян

варе текущего года, показали, что 
основная масса студентов усвоила 
в достаточной степени программ
ный материал. Однако еще очень 
много ответов были неглубокими, 
знания — недостаточно 
ми. Отсюда большой 
двоек. Очень много удовлетвори
тельных оценок.

Все это происходит из-за того, 
что у многих студентов бытует 
мнение, будто систематически в 
семестре заниматься можно с 
«холодком», особенно себя не пе
реутомляя. Математика требует 
систематического внимания. Ма
териал, предлагаемый на заняти
ях, должен прорабатываться (а 
не просто прочитываться) сразу 
после лекции, и он должен быть 
уже окончательно доработан на 
практических занятиях. У нас 
очень часто студенты приходят 
на практические занятия, не 
проработав материала лекций. ̂  А 
некоторые студенты даже оби
жаются (вплоть до жалоб.), что 
их на практических занятиях 
спрашивают по материалам лек
ций.

и

р| Р0ФС0ЮЗИАЯ организация 
нашего института ведет 

большую и полезную работу. 
В ней значительную роль играют 
материальные ресурсы, которыми 
располагает и распоряжается наш 
профком. Никто из нас не сомне
вается в правильности расходова- 

группа сдала экзамены на «4» и ния средств профсоюзным коми- 
«5»; в частности, т. Вайцехов- тетом. Это подтверждают и акты

ревизионных комиссий. Многие 
на себе ощущают материальную 
помощь профсоюза. Тем не менее 
вся основная масса членов проф
союза весьма плохо информирова
на о материально-финансовой 
деятельности профкома.

В отчетах о его деятельности 
по этому вопросу даются очень 
скудные сведения, да и то глав
ным образом в процентном отно
шении. А жаль! Если бы матери
ально-финансовая деятельность

профкома достаточно полно есве- взносов и о других приходных
щалась, например, в газете «По- статьях. Хочется зиать, какая
литехник» или в виде отдельного часть средств расходуется проф-
издания, то рядовые члены проф- комом и какая часть средств от-
союза знали бы на конкретных 
цифрах и фактах заботу о себе, а

скии получил две отличные 
две хорошие оценки.

Студенты по всем препода
ваемым курсам должны зани
маться систематически, особенно 

прочны- это важно п0 математике. Чтобы 
процент повысить успеваемость и корен

ным образом улучшить качество 
знаний, необходимо заниматься 
систематически с первой до по
следней недели семестра.

И. СРЕБРЯНСКИЙ, 
доцент кафедры математики

Открытое письмо 
профкому института

не члены профсоюза с большей 
охотой вступали бы в союз.

дается в высшие профсоюзные ор
ганы, сколько расходуется на 
аппарат и административные 
нужды, сколько и кому выдано 
средств в виде пособий, доплаты 
за путевки в санатории и дома 
отдыха, сколько израсходовано на 
пионерлагеря, на детские сады, 
на студенческий туризм и т. п.

Мы надеемся, что в ближайшее
Наш профсоюз состоит из пре- вРемя наш профком ^опубликует

подавателей, рабочих, служащих Достаточно подробный отчет о
и студентов. Поэтому было бы своеи Фниансовои деятельности
целесообразным освещать финан- за истекшии 1964 год.
совую сторону не в общем и це- По поручению группы товари-
лом, а отдельно по всем этим щей ГТФ доцент Н. ГОЛОВА*
группам. Было бы интересно НЕВСКИЙ, профорг Н. МЕЛЬ
знать о поступлениях членских! НИКОВА

ДЛЯ ВСЕХ АТС СТРАНЫ
ДОПРОС о новой смазке для целью выявить работоспособность

декадно-шаговых искателей искателей, покрытых опытной и
АТС возник в связи с тем, что эталонными смазками, при
смазки, использовавшиеся для  ̂ 50 °С, относительной влажности
этих целей ранее —  медицинский в 100 процентов и при 100 000
вазелин АФ-70 и импортная смаз- срабатываний каждого прибора
ка «калипсол», —  не удовлетво- (что соответствует в среднем го-
ряли необходимым требованиям: дичной эксплуатации прибора на
они расплавлялись при большой АТС).
загрузке приборов, сползали с Лучшие результаты на стенде
вертикально расположенных де- показала смазка № 7, и далее она

Опыт студентов, которые систе- талей и быстро высыхали. Поэто- испытывалась в сравнении с теми
матически работают над учебным му детали механизма оголялись, же смазками (вазелином, АФ-70

заклинивались и быстро изнаши- и «калипсолом») в эксплуатаци-
вались. онных условиях.

В результате длительных по- Длительные испытания смазки

материалом, весьма положитель
ный. На днях на отчетно-выбор
ном собрании гидротехнического

ние смазки № 7 освоено Москов
ским нефтемаслозаводом и она 
внедрена на всех АТС Советского 
Союза. Экономический эффект от 
внедрения смазки только на пред
приятиях Министерства связи 
СССР составляет 96 600 рублей, 
а при применении смазки N° 7 на 
ведомственных АТС Союза, что 
рекомендуется Министерством 
связи СССР, годовая экономия 
увеличится вдвое, т. е. составит 
193 200 рублей.

Министерство высшего и сред
него специального образования 
РСФСР, отмечая большую практи
ческую ценность выполненной 
научной работы, в приказе объя

вило благодарность и премировало 
работников кафедры, участвовав
ших в этой работе.

В исследованиях принимали 
участие: заведующий кафедрой 
деталей машин профессор В. С. 
Поляков, заведующий лаборато
рией трения и смазки В. П. Се- 
менов, младший научный сотруд
ник Н. К. Сульженко, старший 
лаборант лаборатории Э. Г. Про
нина, старший техник-химик 
Т. П. Лебедева и учебный мастер 
Н. И. Орлов.

В. СЕМЕНОВ, 
заведующий лабораторией тре« 
ния и смазки кафедры дета
лей машин

делились таким опытом. Четыре 
студента IV курса ГТФ с осени 
решили заниматься системати-

факультета студенты-коммунисты исков лабораторией трения и № 7-ЛПИ в различных климати-
смазки кафедры деталей машин ческих условиях на АТС Москвы, 
ЛПИ была создана из отечествен- Ленинграда, Ташкента и других 
ного сырья смазка № 7-ЛПИ, ко- городов показали, что применение 

чески. В эту группу вовлекли торая по своим физико-химиче- этой смазки резко сокращает 
студента Вайцеховского, который 
на младших курсах учился слабо 
(как правило, оставался должни
ком и в зачетную неделю и пос
ле экзаменационной сессии). Ре- лась на изготовленном специаль- установленных на АТС Советско- 
зультат такой систематической но для этой цели лабораторном го Союза, составляет десятки мил- 
учебы в прошедшем семестре не стенде с натурными искателями, лионов штук), 
заставил себя ждать. Вся эта Эти стендовые испытания имели В настоящее время изготовле-

ским свойствам превосходит все износ деталей декадно-шаговых
существующие смазки, включая искателей АТС и повышает срок
импортную смазку «калипсол». их службы в 2— 3 раза (количе-

Смазка № 7-ЛПИ испытыва- ство декадно-шаговых искателей,

В ЗАЩИТУ ЗЕЛЕНОГО ДРУГА
Л Е Р Е В Ь Я  институтского парка лаю т по 2 птичьих домика и раз-

сильно страдаю т от насеко
мых и их личинок. Много труда 
затрачено на восстановление пар
ка, но не сделано еще одного 
важ ного ш ага псГ привлечению по
мощников на защ иту «зеленого 
друга» — птиц!

Я вношу конкретное предложе- в стенках быть не должно, 
ние: пусть каж ды й отдел институ- К. СГЕФАНОВ,
та, к аж д ая  группа студентов еде- доцент

весят их на деревьях в парке и 
как можно скорей, не ож идая 
теплой погоды.

Д л я  мелких певчих пгичек до- 
статочио иметь домик размерами 
в плане 15X15 см и высотой 20 
ем; диаметр летки 3,5 см. Щ елей
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БОЛЬШОЙ УСПЕХ РУЧНИКОВ
|_| ЕДАВНО закончилось пер

венство Ленинграда по 
ручному мячу среди мужских 
команд 1-й группы. По результа
там первого круга политехники 
были на третьем месте. Их опере
жали такие сильные команды, как 
общества «Труд» и Военно-инже
нерной академии имени Можай
ского. Интересно отметить, что, 
проиграв с крупным счетом ар
мейцам, наши ребята отобрали 
очко у гандболистов «Труда», 
прошедших первый круг без по
ражений.

После победы с крупным сче
том над командой СКИФа нам 
предстояла очень ответственная 
игра с прошлогодними чемпиона
ми —  гандболистами Академии 
имени Можайского. В отличие от 
игры первого круга, политехни
кам удалось «остановить» армей
цев, навязав им свой темп игры. 
В нападении, удачно сочетая 
мощные броски издали с умелой 
игрой на линии и с углов, поли
техники добились важной побе
ды (15 :14).

Вторую армейскую команду — 
военный факультет института 
имени Лесгафта —  наши ребята

переиграли без особого труда 
(21:15).

Неожиданно тяжелой оказалась 
игра с командой Технологического 
института холодильной промыш
ленности. Финальный свисток 
судьи зафиксировал перевес по
литехников всего на одно очко 
(15:14).

К последнему дню соревнова
ний наша команда пришла с ре
альными шансами на первое ме
сто. Все решала последняя и са
мая тяжелая игра с командой 
«Труда». Первый тайм протекал 
очень напряженно. Счет рос мед
ленно, и ни одной из команд не 
удавалось добиться решающего 
перелома. Очень хорошо завершал 
атаки нашей команды 10. Копы
лов. Его красивые броски часто 
достигали цели. Неплохо играли 
и остальные ребята. Но против
ник был опытным и за малейшую 
нашу оплошность с его стороны 
следовало наказание —  гол.

Ровная игра продолжалась и во 
втором тайме. За десять минут до 
конца встречи игрокам «Труда» 
удалось оторваться на три мяча. 
Наши ребята прилагали большие 
усилия, чтобы отыграться, но без

результатно.
После финального свистка на 

световом табло счет — 18 : 15, 
к сожалению многочисленных бо- 
лелыциков-политехников, в поль
зу «Труда».

Причины поражения наших ре
бят в этой встрече очевидны: 
малый игровой опыт и недоста
точная сыгранность.

Итак, игры первенства города 
закончились. Чемпионами стали 
гандболисты «Труда». Политех
ники заняли второе место, опере
див прошлогодних чемпионов — 
команду Академии имени Можай
ского.

Но и второе место — большой 
успех наших ручников, так как 
оно дает право выступать в сле
дующем году в первенстве СССР 
по 2-й группе класса «А». Необ
ходимо помнить, что почти все 
игроки нашей команды — сту
денты младших курсов, молодежь 
перспективная, прогрессирующая 
буквально от игры к игре. Ребя
там, обладающим высокой техни
кой, необходим лишь игровой 
опыт. И они его приобретают в 
каждой новой встрече.

Остается им пожелать: так 
держать!

В. ШВАГИРЕВ,
студент, председатель секции 
ручного мяча

«Поборник» равенства
«Есть много праздников в году, 
Н а них не брошу тень,
Но лучше, право, не найду,
Чем праздник — женский день! 
Весь день гуляй, ж ена моя, 
Займ усь обедом нынче я,
И чтоб забот тебе не ведать, 
Мы сходим в ресторан обедать! 
З а  год (попробуй утаи)
Узнал я все мечты семьи.
М оя задача так  легка —
М огу дарить наверняка!
Ж ене, я точно говорю, 
Электробритву подарю!
Она ведь мне твердила:
«Ах, как  мечтаю я подчас, 
Чтоб, наконец, была у нас 
Электробритва, милый!»
Мне тещ а говорит: «Сынок, 
О брадую сь безмерно.,

К огда хоть пары три носок 
Ты купишь безразмерных! 
Слыхала я, им сносу нет, 
Большой зап ас  не нужен,
А то, сынок, под старость лет 
Я штопать стала хуже». 
У важ у просьбу старой — 
Куплю четыре пары!
Есть много праздников в году, 
Н а них не брошу тець,
Н о лучше, право, не найду, 
Чем праздник — женский

день!»
...Он скрылся, резвый, как

олень,
Я дум ал: «Вот такой 

Сумеет даж е женский день 
Перекроить в мужской!»

В. Ш УС ТО РО ВИ Ч, 
студент группы 331/2

По следам неопубликованного письма
Меры будут приняты

П а р н а с с к и е
1 ОЕЗДКА в Каунас лично для Вечером отдыхали в молодеж- не только о нас, но и обо всем

меня была б̂ольшой неожи- ном кафе. Таких кафе в городе нашем институте. Обстановку на-
Данностыо: о ней я узнал за два много, все они отлично оформле- калили и постоянные напомина-
дня до отъезда. Сообщили: едем Ны. Каунасские ребята и девуш- ния руководителя делегации: не
по приглашению с.овета студен- ки любят в свободные вечера забывать о языковом барьере,
ческого клуба «Дружба» Каунас- -бывать здесь. Тут очень весело, следить за своим поведением на
ского политехнического инсти- много музыки. Каждый из нас с сцене и так далее. Но после
тУта- хорошей завистью смотрел на первого же номера скованность

Перед самым отъездом заболел это великолепие и думал: «А исчезла: в зале находились на-
пианист нашего оркестра Игорь когда же и наши студенты смо- стоящие друзья, и без их живой,
Генчин. Пришлось в срочном но- гут отдыхать в своем кафе?» трогательной поддержки концерт 
рядке искать замену. Не смог Следующий день — суббота

I
не прошел бы так успешно.

Ш Ш 1

поехать в Каунас и руководитель ̂  
оркестра Леонид Семенович Окунь.
Некоторые члены делегации зна
комились друг с другом уже на 
Варшавском вокзале...

Но вот наша «сборная» из 17 
человек в пути. Чтобы не терять 
времени даром, занялись состав
лением программы. Пассажиры 
с. удовольствием выслушали пес
ни, оркестровые пьесы. Ребята 
«разогрелись», обстановка стала 
подлинно' студенческой: пошли 
импровизации, шутки, песни...
Руководству пришлось немало по
волноваться за голосовые связки 
солистов.

В Каунас прибыли рано утром.
Сразу же почувствовали, что та
кое настоящее гостеприимство: 
несмотря на ранний час, нас 
встретили, устроили в общежи
тии. Днём, пока уточнялась про
грамма нашего пребывания, мы 0ЫЛ очень ответственным и на
ходили по городу. Везде акку- сыщеиным. С утра — репетиция 
ратные строения, чистые т̂роту- в предоставленном нам актовом 
ары. I ород очень красивыи, уют- зале Затем— поездка в IX  форт, 
ный. Наш гид шутя объявил, что Вр6мена буржуазной Литвы в 
в Каунасе 'почти на 200 улиц нем была ТЮрЬМа строгого режи- 
больше, чем в Ленинграде. ма, где содержались политзаклю-

Первый 'визит — в музей на- ченные, во время второй мировой в воскресенье вечером нас при- 
Ционального искусства. На всех войны размещался гитлеровский гласили на студенческий «ого- 
нас сильное впечатление произ- застенок. Стенды с фотографиями нек)> в одно из общежитий. Л 
вели работы. Чюрдониса, очень узников... истлевшая одежда... опять — та же сердечность хо- 
своеобразные и талантливые, восковая фигура тюремщика... Зяев, та же дружеская атмосфе- 
Меня больше всего поразила спо- предсмертные надписи на сте- ра> Дели песни, которые знали 
собиость художника ярко пере- нах... колбы с костями умер- Все: одни — по-литовски, ДРУ" 
давать мир своих мыслей, ассо- щвленных людей... гие — по-русски. Но главное —
циаций, фантазии. Страшна история этого места, все пели об одном. О том, как

После' посещения музея про- резко контрастировала она с тем, хорошо на свете жить. Как хоро- 
смотрели кинофильмы, отснятые с чем нас познакомили получа- шо иметь ДРУзей. И, конечно, 
студенческой •■киностудией. Филь- позже: с великолепными зда- много танцевали, исполняли пляс- 
мы рассказали о прошлом и бу- ниями новых школ, кинотеатров, ки народов Прибалтики, 
дущем Каунаса, о жизни и учё- памятниками архитектуры, жи- Каунас покидали с сожалени- 
бе студентов. Один из фильмов, В0ПИсными берегами Немана. ем- Поездка удалась и очень мно- 
озвученный на трех (!) языках, гое дала нам всем. «Соорная»
я впервые видел на ВДНХ в А вечером состоялось первое из 17 человек «на должном 
Москве, где он демонстрировался выступление перед литовскими ур0Вне» провела встречу. Счет 
как один из лучших любитель- студентами. Перед концертом нас ее _  в пользу дружбы между 
ских фильмов об участии моло- всех охватило не совсем ооычиое политехниками двух городов, 
дежи в решении народнохозяй- волнение: мы понимали, что по ДЕЙНЕКО,
ственных задач. первому знакомству будут судить студент гр. 221/1

1 Первая прогулка по Кауна
су. Между участниками деле
гации идет оживленный обмен 
мнениями о полученных впечат
лениях.

Фото автора

Р  РЕДАКЦИЮ газеты «Поли
техник» студенты группы 

122/2 электромеханического фа
культета принесли письмо. В 
нем содержалась критика в ад
рес преподавателя математики 
А. И. Горшковой и кафедры 
высшей математики. Студенты 
просили редакцию нашей газеты 
оказать им помощь в устране
нии недостатков.

Письмо студентов было направ
лено в партком института. Член 
партийного комитета ЛПИ И. С. 
Сребрянский сообщил редакции, 
что факты, изложенные в письме 
студентов, были проверены и 
установлено следующее.

В течение первого семестра 
ассистент А. И. Горшкова часто 
и серьезно болела, из-за чего

пропускала занятия. Перегрузка 
преподавателей на кафедре ма
тематики не всегда давала воз
можность посылать замену. Ре
зультаты экзаменов показали, что 
угрожающего положения с про
ведением практических занятий 
в группе 122/2 нет. Весь мате
риал отработан в достаточной сте
пени.

Тем студентам, которые слабо 
усвоили материал и не имели к 
зачетной неделе достаточных на
выков, зачеты по математике 
были вынесены на экзамен.

Руководство кафедрой матема
тики обещало принять все воз
можные меры к замещению в 
группах преподавателей, когда 
они вынуждены пропускать за
нятия.

Сорвали лекцию-концерт
ГЛ ЧЕРЕДНАЯ лекция-концерт, 

которая должна была со
стояться в понедельник 22 февра
ля, была сорвана, по вине руко
водства клуба ЛПИ.

Лектор-музыковед т. Утешев 
заранее предупредил руководство 
клуба о необходимости пригото
вить радиоузел для демонстра
ции магнитофонных записей -  
иллюстрации к лекции. Преду
преждены были радиотехник тов. 
Михайлов и культорганизатор 
клуба т. Боднар, но никто из них 
даже не явился на это меро
приятие.

Двести— триста слушателей —

любителей музыки, а также ар
тисты, прибывшие на концерт, 
просидели в актовом зале ЛПИ 
45 минут в ожидании и ушли 
ни с чем.

Лектор т. Утешев за полчаса 
до начала концерта привез тяже
лый магнитофон и вынужден был 
увезти его обратно, не использо
вав.

Срыв важнейшего культурного 
мероприятия, случившегося впер
вые за 12 лет работы музыкаль
ного лектория в ЛПИ, является 
чрезвычайным происшествием, и 
виновники срыва должны быть 
строго наказаны — таково требо
вание всех пострадавших.

ОБЪЯВЛЯЕТСЯ ФОТОКОНКУРС
О Е Д А К Ц И Я  газеты «Политехник» объявляет фотоконкурс под 

девизом: «Мир глазами студента». Из снимков, поступивших 
на конкурс, ко Дню советской печати (5 мая 1965 г.) будет органи
зована фотовыставка.

Лучшие фотографии будут опубликованы в газете, отмечены пре
миями. Установлены три премии: первая — 20 рублей, вторая — 
15, третья, поощрительная — 10 рублей.

П РИ М ЕЧ А Н И Я :
1. В  конкурсе будут рассматриваться только те снимки, которые 

ранее не демонстрировались на каких-либо конкурсных выставках.
2. Фотографии сдавать в редакцию газеты «Политехник» — I кор

пус, комната №  336. Формат снимков — 18 X  24 см и более.
Срок конкурса — до 25 апреля 1965 года.

Р Е Д А К Ц И Я  ГА З Е Т Ы  «П О Л И Т ЕХ Н И К »

ВНИМАНИЕ! ВНИМАНИЕ!
Спортклуб «Политехник» объ

являет конкурс на лучший спор
тивный фотоснимок размером 
18X24. Снимки должны отобра
жать спортивную жизнь. Конкурс 
продлится до 1 июня с. г.

Снимки нужно подавать в 
правление спортклуба. Получив
шие первое, второе и третье

места будут награждены приза
ми.

Спортклуб «Политехник»

Редактор И. А. Л Е Б Е Д Е В

М-22344 Заказ №  378
Типография им. Володарского 

Лениздата, Ленинград, 
Фонтанка, 57.


